



MAJORITÉ

Pornichet avant tout

Enfin la fin d'un hiver trop long, très pluvieux à l'image de ce dérèglement climatique aux conséquences visibles contre lesquelles il nous faut lutter avec énergie, sans toutefois se résigner à un dogmatisme stérile.

La nature renaît et les jours à venir sont censés être meilleurs et nous devrions donc tous être enclins à l'optimisme.

Or, nous constatons toujours que le climat ambiant est encore anxiogène tant à cause des tensions internationales alarmantes, des conflits en cours, des enjeux économiques internationaux ou propres à notre pays, des rapports sociaux dégradés, des fractures sociales et enfin du fait de la déliquescence de notre vie en société.

La Municipalité n'oublie cependant pas que la Commune, et Pornichet en particulier, est, et doit rester, le premier échelon d'une action publique réactive, équilibrée, là où les attentes se confrontent aux réalités du quotidien, là où les projets utiles se construisent avec pragmatisme et surtout responsabilité.

Notre Majorité reste engagée sur le présent et l'avenir de Pornichet en s'attachant, avant tout, au bien-être de ses habitants.

Grâce à des finances suffisamment saines pour absorber, tant que faire se peut, les désengagements de l'Etat, la baisse ou la suppression de subventions, tous les projets en cours sont maintenus et se traduisent par l'amélioration de notre environnement et par de meilleures conditions de vie pour tous.

Mais au-delà de cette volonté, la Majorité Municipale est également très attachée à ce que nous puissions partager, ensemble, des moments de détente et de plaisirs.

Aussi, cette année encore, la Municipalité va-t-elle organiser de nombreuses manifestations sportives, culturelles et festives pour nous permettre de nous évader, momentanément, de nos préoccupations quotidiennes.

Parmi les manifestations prévues, cet été, à nouveau, nous organiserons un « Meeting aérien » avec, comme point d'orgue, entre autres spectacles, la prestation de la « Patrouille de France ».

Nous savons que sa présence est parfois sujet à critiques tout comme d'autres projets ont leurs détracteurs inconditionnels.

Toutefois, notre Municipalité considère, en l'assumant pleinement, qu'il s'agit pour Pornichet de contribuer, modestement, à la reconnaissance de nos armées, de permettre à nos pilotes de s'entraîner, à ces femmes et ces hommes qui servent notre Nation de montrer, de façon pacifique, leur savoir-faire et leur engagement.

C'est aussi, pour nous, au nom de notre commune, l'occasion de rendre un hommage posthume à l'initiateur de cette manifestation, Jean-Claude EMPEREUR, ancien Maire, décédé récemment.

C'est sur ces fondements d'engagement politique que nous continuerons à exercer avec passion et conviction les missions que vous nous avez confiées.

Vos élu(e)s de la Majorité Municipale

MINORITÉ

Une Autre Voie Pour Pornichet

L'annonce de la création d'une maison médicale à Pornichet peut sembler être une bonne nouvelle et elle est présentée par la majorité municipale comme une réponse aux difficultés actuelles et futures.

La moitié des médecins français partiront en effet à la retraite dans les dix ans à venir et comme les jeunes médecins privilégient l'équilibre vie professionnelle-vie privée, il faut en moyenne deux nouveaux médecins pour remplacer un retraité.

Le nombre de places pour les étudiants en médecine étant très inférieur aux besoins, nous devons nous préparer à de graves difficultés dans les quinze prochaines années.

Ce projet porté par la majorité municipale prépare-t-il vraiment l'avenir ? Nous en doutons et attendons des réponses, notamment :

- la maison médicale va-t-elle accueillir de nouveaux médecins ou est-ce principalement un changement de lieu d'exercice de médecins pornichétins?
- à quel prix le promoteur vend et loue-t-il le m² ? Une maison médicale de Saint-Nazaire a échoué à cause de loyers exorbitants.
- ce projet répond-il aux besoins des médecins, notamment ceux qui débutent dans le métier?

Nous avons d'autres questions que nous ne pouvons écrire ici faute de place et que nous poserons dans les prochaines semaines. Nous vous informerons des réponses apportées..

Les élu.e.s d'Une Autre Voie Pour Pornichet

Marilyn DIVOUX – Michael NICOSIA – Josiane ROBERT – Nadine FALOURD

Pornichet de toutes nos forces !

C.M. du 20/11/2024 (non transmis en direct)

Réponses aux questions :

Port : les propriétaires de bateaux ayant souscrit un pré contrat (AMI) d'une durée de 35ans ont été retenus, les autres sur 15ans devront attendre des désistements...

L'hippodrome : La mairie aurait le droit d'utiliser les 4.496.816 M€ de la garantie décennale pour travaux, à d'autres fins ?... Selon l'adjoint aux finances cette somme devrait servir à des investissements pouvant rapporter ?...

(Cet apport au budget et le nouvel emprunt de 8,5 M€ serviront-ils à absorber les dépenses de la mairie, et après l'?.) R Belliot.

PORNICHET, c'est vous !

Manifestations et urbanisme à Pornichet : une vision à contresens ?

Le meeting « **Plein vol** », manifestation d'antan initiée par JC Empereur, abandonné par Pornic, JC Pelleteur s'y accroche... Quelle idée, à l'heure de la transition énergétique et climatique?

En ces temps de crise géopolitique, les militaires ont mieux à faire que distraire les estivants!

JC Empereur a innové à Pornichet avec « **Les Océanes** ». Aujourd'hui, on ne réaliserait plus un ensemble immobilier aussi minéral et pauvre en végétaux.

Combien de millions d'euros gaspillés en aménagements récents pour habiller le passé, en ignorant le quotidien des pornichétins et leur devenir?

Valérie Fraux

contact@pornichet-c-vous.fr